



Más de mil expertos debatirán en un congreso sobre la diabetes

■ **SUR.** La diabetes es actualmente una de las enfermedades de mayor prevalencia social que cada vez sufren más personas. En España las cifras de afectados superan ya el 13 por ciento de la población adulta. Para debatir sobre este trastorno metabólico más de mil especialistas clínicos e investigadores en el tratamiento diabetológico se darán cita en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga, entre los días 14, 15 y 16 de abril próximo, para celebrar el 22º. Congreso Nacional de la Sociedad Española de Diabetes (SED).
